



集会後に均等待遇を訴えてデモ行進する参加者

第11回パート・臨時の元気の出る集会が10月22日、名古屋市千種区の生協文化会館で開催され71名が参加しました。高橋さんは「組合結成前は希望がもてず辞めていた。高橋さんは「組合結成後はサービス残業もなくなり、職場の身近な要求も実現できるようになった。パートはイビサに欠かせない職人さん。パートの組織化を抜きにしては考えられないかった」などと語りました。午後からは3つの分科会で交流を深め、集会終了後には「パートの均等待遇実現」などを求めて、本山から池下までパレードをおこないました。

パート・臨時の元気の出る集会開かる

第11回パート・臨時の元気の出る集会が10月22日、名古屋市千種区の生協文化会館で開催され71名が参加しました。集会には、11月23日に「あいちde雇用祭」を開催する

非正規雇用問題が女性だけではなく、いまや青年の問題といわれるなか、今年の

記念講演には、正規で働く

実行委員会の青年が集会を

「ブレ企画」として位置づけ、多数参加しました。

記念講演には、正規で働く

好の機会として、戦争推進勢力が軍事的対応を強

めを躊躇する暴挙」でもあり、どうてい容認することはできません。

議に復帰すべきです。そ

の際重要なことは、「国

際社会が一致結束して対

応する」とこと、「平和的・外交的解決をはかる」

ことです。今月一日の報

安定期へ脅威」であり、

「六カ国協議や日朝平壤宣言などの国際的取り決

めを躊躇する暴挙」でもあり、どうてい容認することはできません。

議に復帰すべきです。そ

の際重要なことは、「国

際社会が一致結束して対

応する」とこと、「平和的・外交的解決をはかる」

ことです。今月一日の報

議に復帰すべきです。そ

の際重要なことは、「国

際社会が一致結束して対

応する」とこと、「平和的・外交的解決をはかる」



Topics

10/15

愛労連女性協が愛知大学の河辺一郎教授を招いて憲法問題で学習交流集会



10/21-22

毎年恒例の春日井まつりで尾中地区労連などが署名宣伝。憲法や教基法、大増税などの署名を1168筆集める



10/28-29

第11回機関紙宣伝学校には63名が参加。じっくり時間をかけて腕を上げた



10/29

名古屋市名区で開かれた10.29愛知県民集会には1000名が参加。集会後に様々なデコレーションを手に行進

あなたのとりくみ お寄せください

単産・単組や地域でのとりくみを写真(デジタルでも可)と簡単な文書でお寄せください。しめきりは毎月4日までに愛労連事務局必着。

詳しくは…

TEL 052-871-5433(竹内)まで
E-mail post@airoren.gr.jp

青年協ニュース

AIAI

NO.10

9条にカンパイとサンキュー

間近にせまる「あいちde雇用祭」を成功させよう

あいちde雇用祭
11月23日(祝)
名古屋市・栄広場で
行われる「青年雇用
集会」が間近にせま
りました。

全体のスケジュ
ルは14時~オープニ
ングステージで沖縄
の音楽などを予定。
集会は14時半より
レトーク形式で保
育士・看護師・学生
など様々な立場から
青年の現状を訴えま
す。

最後に霞ヶ関で
働く非常勤国家公務
員のオルグを担当し
ている国公一般の浅
尾大輔さんから公務
労働者の実態や、首
都圏青年ユニオンの
活動などを紹介して
いただき、たたかっ
て元気になっている
青年の力をもらって
駅までパレードに
向かいます。

愛労連青年協第17回定期総会

日時 12月9日(土)13:30~17:00
場所 自治労連県本部(地下鉄名城公園)
※学習会と総会を行い、終了後には懇親会を予定しています。

秋末開催 本番

教育基本法・偽装雇用・年末一時金・公務員賃金

組織拡大と結んで

教育基本法改悪阻止の たたかい正念場

安倍内閣は臨時国会の最大重点に教育基本法「改正」をかげ、成立に執念を燃やしています。8日には名古屋など全国4カ所で衆院の地方公聴会が開催され、衆院での審査を押しすすめています。これに反対して全国各地で大きな集会が繰り返し行われています。反対世論のたかまりのなか、「デモで騒音をまき散らし

が、行きすぎた競争による教育の「機会不平等」と「戦争する国づくりは許さない」と11月3日に開かれた憲法九条を守ろう'06県民のつどいには2000人が参加

が発覚しています。受験競争対策と言われています

が、「下品なやり方では生徒達に先生と呼ばれる資格はない。免許はく奪だ」と暴言を吐くなど民主党は強行姿勢を強めています。

最近になって全国の高校

で「必修科目の履修漏れ」

が発覚しています。受験競争対策と言われています

が、「下品なやり方では生徒達に先生と呼ばれる資格はない。免許はく奪だ」と暴言を吐くなど民主党は強行姿勢を強めています。

愛知では教育基本法「改正」に反対する新聞意見広告や11・15地域統一行動、

正念場を迎えています。

愛知では教育基本法「改

正」に反対する新聞意見広

告や11・15地域統一行動、

正念場を迎えています。

愛知では教育基本法「改

正」に反対する新聞意見広

